

ABSTRAK

PEMBINGKAIAN PEMBERITAAN KASUS RANGKA SEPEDA MOTOR HONDA KEROPOS (Analisis Framing Entman Pada Situs GridOto.com dan Rubrik Otomotif detik.com Periode Agustus – September 2023)

Axel Ramiro¹⁾, Dr. Sri Wijayanti, M.Si²⁾, Slamet Budiharjo S.I.Kom, MA³⁾

¹⁾ Mahasiswa Program Studi Ilmu Komunikasi, Universitas Pembangunan Jaya

²⁾ Dosen Program Studi Ilmu Komunikasi, Universitas Pembangunan Jaya

²⁾ Dosen Program Studi Ilmu Komunikasi, Universitas Pembangunan Jaya

Pembingkaiian kasus rangka sepeda motor Honda yang keroPOS oleh situs berita daring dapat berpengaruh terhadap persepsi publik akan peristiwa tersebut. Penelitian yang terkait dengan isu ini dapat dikatan penting karena dapat memberikan perspektif tentang bagaimana media, dalam hal ini situs berita daring membingkai isu tersebut. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui perbandingan pembingkaiian berita antara Rubrik otomotif Detik.com dan GridOto.com terhadap kasus rangka sepeda motor Honda yang keroPOS pada periode Agustus – September 2023. Kedua situs tersebut dipilih karena kedua berita tersebut memiliki fokus pemberitaan yang berbeda, detik.com sebagai situs berita daring umum, dan GridOto.com sebagai situs berita daring yang fokus dengan berita otomotif. Untuk itu penelitian ini menggunakan metode penelitian framing dengan formula Entman. Pertimbangannya, formula Entman dapat menjelaskan bagaimana memberikan definisi, penjelasan, evaluasi dan rekomendasi terhadap suatu peristiwa. Adapun konsep yang digunakan untuk menganalisis penelitian ini adalah: Jurnalisme *online*, Framing, Media massa dan Ideologi. Temuan penelitian ini menunjukkan adanya perbedaan dalam pembingkaiian pemberitaan. Detik.com membingkai kasus ini sebagai kasus kesalahan dalam tahap produksi dan pihak Honda yang harus bertanggung jawab kepada konsumennya. GridOto.com membingkai kasus ini sebagai kasus hak konsumen yang perlu dipenuhi dan berbagai cara menanggulangi kasus tersebut sebagai konsumen.

Kata kunci: Berita, *Framing*, Entman, Sepeda Motor, Honda

Pustaka :

Tahun Publikasi : 2013 - 2023